

Fecha: 01-03-2024

Fuente: Ex-Ante

Título: Por qué Francisco Covarrubias fue el elegido para asumir la rectoría de la UAI

Visitas: 41.398

VPE: 248.840

Favorabilidad:  No DefinidaLink: <https://www.ex-ante.cl/por-que-francisco-covarrubias-fue-el-elegido-para-asumir-la-rectoria-de-la-uai/>

Ex-Ante Luego de que Harald Beyer dejara el cargo de rector de la **Universidad Adolfo Ibáñez**, la casa de estudios comenzó de inmediato la búsqueda de su reemplazante. <p>Uno de los nombres que corrió con favoritismo desde el principio fue el del Ingeniero Comercial **Francisco Covarrubias**, quien actualmente se desempeña como decano de la Facultad de Artes Liberales. Este viernes, la **UAI** confirmó su nombre como Rector. Cabe mencionar que Covarrubias fue cercano a los ex rectores Andrés Benítez y del saliente Harald Beyer y que ha sido profesor de Historia del Pensamiento Económico. </p><p> Qué observar.

Luego de la sorpresiva renuncia de Harald Beyer Burgos a la rectoría de la **Universidad Adolfo Ibáñez ( UAI )**, el Comité de Búsqueda de la Junta Directiva comenzó rápidamente un proceso de selección para elegir al nuevo rector. Hace una semana, este medio adelantó que el favorito para asumir era el actual decano de la Facultad de Artes Liberales, **Francisco Covarrubias**. Este viernes, por medio de un comunicado, la **UAI** confirmó al Ingeniero Comercial en el cargo. </p><p> Quién es.

**Francisco Covarrubias** es ingeniero Comercial por la PUC, tiene un master en Ciencia Política en la misma casa de estudios y un Master of Arts en Economía por la Universidad de Navarra. </p><p> Entre las fortalezas del actual decano de Artes Liberales, es que tiene un perfil con características gerenciales y con habilidades enfocadas en la administración y el management.

Además, es miembro de la universidad desde el 2010, lo que le da continuidad a la línea educativa que la **UAI** ha impulsado. </p><p> La facultad aumentó su número de profesores de 40 a 120 en dicho período y las artes liberales se transformaron en parte del corazón de la formación de los estudiantes, una característica que la universidad quiso implementar desde esa época y que Covarrubias concretó con éxito. </p><p> Covarrubias fue cercano a los ex rectores Andrés Benítez y del saliente Harald Beyer. </p><p> Desde la universidad dicen que tiene una relación fluida con el presidente de la Junta Directiva, Pedro Ibáñez Santa María, y con el resto de sus integrantes: Andrés Iacobelli (vicepresidente), Felipe Bulnes, Vicente Muñoz, Kathleen Barclay, Sandra Guazzotti, Pilar Álamos, Fernando Massú y Juan Francisco Levine. </p><p> El actual Decano de Artes Liberales hizo clases de Historia del Pensamiento Económico en la PUC durante 12 años, antes de su ingreso a la **UAI**. </p><p> El comunicado de la **UAI**. </p><p> “La Junta Directiva de la **Universidad Adolfo Ibáñez** acordó la elección de **Francisco Covarrubias** Porzio como nuevo rector de esta casa de estudios superiores, cargo que asumirá a partir del 1 de abril. </p><p> El nombrado Rector ha tenido una destacada trayectoria profesional al interior de la Universidad, llegando en el año 2010 para ocupar el cargo de Decano de Pregrado, donde se desempeñó hasta 2015. En ese período la Universidad creció en forma significativa en su número de estudiantes y, además, adhirió al sistema único de admisiones de las universidades chilenas.

A partir de 2015 asumió como Decano de la Facultad de Artes Liberales, donde ha logrado un crecimiento y consolidación del programa de Artes Liberales, sello indiscutido y diferenciador de la formación de pregrado de la Universidad. </p><p> Asimismo, ha logrado que la Facultad mantenga altos estándares de investigación y una vinculación con el medio dinámica.

En el aspecto académico, también se ha desempeñado como profesor de Historia del Pensamiento Económico. </p><p> Junto con expresar su satisfacción, Covarrubias resaltó la importancia de liderar una de las universidades más prestigiosas del país. “Me entusiasma poder continuar con el proyecto que ha permitido situar a la **Universidad Adolfo Ibáñez** en un lugar tan destacado a nivel nacional y latinoamericano.

Su propuesta educativa de vanguardia, rigurosa y pluralista ha sido fruto del trabajo de una comunidad universitaria del que me siento orgulloso de formar parte hace muchos años y, por cierto, del rector saliente Harald Beyer.

Los desafíos en general para la educación superior son enormes, y como **UAI** deberemos ser capaces de seguir enfrentándolos de una manera distintiva”. </p><p> El nombrado Rector es ingeniero comercial de la Pontificia Universidad Católica, magíster en Ciencias Políticas de la Universidad Católica y Master of Arts en Economía de la Universidad de Navarra (España). Tiene 49 años, es casado y padre de tres hijos.

Fue director del Diario Financiero y ha sido 14 años profesor del curso Historia del Pensamiento Económico en la **UAI**, curso que dictó antes por 12 años en el Instituto de Economía de la </p><p> PUC”. </p>

## Ministra MOP visita obras de la Ruta 30 y refuerza el compromiso con la infraestructura de la Educación Pública

miércoles, 27 de agosto de 2025, Fuente: El Zorro Morino

Desde su visita a la Región, la ministra Jessica López destacó el trabajo que está realizando el ministerio en la región, desde ya en agosto) especial más de la mitad de su presupuesto en obras viales, infraestructura social, bienes culturales y obras de control ambiental. [Ver más](#)

La ministra de Obras Públicas, Jessica López, visitó las obras de mejoramiento que realiza el MOP en la escuela Las Brisas, en el marco del convenio para el mejoramiento de establecimientos educacionales dependientes del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Abaroa.

En este sentido, el MOP se compromete a mejorar 14 establecimientos educacionales prioritarios que el SLEP finaliza en los comunales de Coihueco, Tarma Aconcagua y Diego de Almagro, así que se registraron en cinco grupos de intervención. Actualmente el MOP realiza obras en el colegio 1, correspondientes a la escuela Pedro Ladrón Ojeda, la escuela Las Brisas, la escuela Cárdenas Sotomayor y el colegio Juan Pastur, por más de 4 mil millones de pesos.

La ministra López señaló que “Estamos visitando las obras de un proyecto que es nuevo para nosotros como Ministerio de Obras Públicas, también para el Ministerio de Educación, para el SLEP en particular, y que tiene relación con la conservación de los espacios, lo que requiere conservación de toda nuestra infraestructura. El MOP es un ministerio que los proyectos principalmente tienen que ver con obras de construcción, mantenimiento y conservación, y por lo tanto, logramos generar un conjunto con el Ministerio de Educación un programa que nos permitirá hacer un proceso de rehabilitación y mejoramiento de un conjunto de escuelas. Hoy estamos en la escuela Las Brisas donde tenemos este programa, y es desde probablemente el día de hoy más grande porque es una escuela que está funcionando. Es un proyecto para el Ministerio de Obras Públicas que nos tiene de seguir y que esperamos pronto terminar”.

Por su parte, el gerente de Educación, Miguel Solomano destacó que “esta es una escuela con bastante historia y que también en los últimos años ha sido bastante afectada por diversos sismos. A raíz del movimiento de profesores que se generó el año 2022, estamos por las condiciones mínimas habitacionales y una de ellas son en infraestructura. Por así que el Ministerio de Educación, en conjunto con el Ministerio de Obras Públicas y la Dirección de Educación Pública, se articuló para generar y disponer los recursos y empezar con el proyecto de los establecimientos en nuestra región”.

La ministra López también visitó las obras que realiza la Dirección de Vialidad en la Ruta 30, entre el sector de la Ruta 5 y el sector de Cuesta Cardenal, con cerca de 11 kilómetros en los cuales se está haciendo una inversión de más de 13 mil millones de pesos.

Uno de los aspectos relevantes de las obras es que con esta inversión, se mejora la generación de la vía y aumentan las condiciones de seguridad, con el fin de poder aumentar la velocidad de 80 a 100 km/h.

“Esta es una obra de rehabilitación de la Ruta 30, en doce kilómetros. La obra tiene fuertes intervenciones, desde en su proceso de construcción como en el resultado final. Es una obra que ha buscado reducir el impacto ambiental y acelerar la ejecución en forma significativa, siempre considerando el ahorro y asegurando que a la vez puede cumplir con los estándares de terminar con el menor de los costos. Es una obra grande, de cerca de 25 mil millones de pesos, así es que Chile sigue progresando y avanzando sigue progresando”, dijo el jefe del MOP.

La ministra destacó que las obras ya tienen un 60% de avance y que podrán finalizar a fines de año, entre un año menos entre el tiempo que tiene la empresa para terminar las obras.

En este sentido, destacó que la obra genera cerca de 520 empleos, llegando a tener 121 empleos concurrentes. Además, indicó que el 87% de estos empleos son de tipo de obra local, además de subcontratos para el servicio de maquinaria y subcontratos de otros países, lo que es un importante impulso para la economía local.